



昭和どんぐりの家保育園

園だより

2024年
9月1日発行

今年の夏も暑かったですね。つい先日、ご近所の方が「庭にいたんだけど、いらなかい？」とカブトムシを連れてきてくれました。釧路の庭にカブトムシ?!しかも立派な角を持ったオスのカブトでした。そういえば、園庭の姫リンゴの木にもメスのカブトムシがついていたことがありました。どこからやってきたのでしょうか。釧路では見かけることのなかったカブトムシが普通にやってくるほど気候が変わってきているのですね。それに適応していくのも大変です。それでも秋は同じようにやってきて、園庭では萩の花が咲き、どんぐりも緑の実をたくさん付けています。空の表情もすっかり秋ですね。これからお散歩が楽しい季節になっていきます。とはいえ、季節の変わり目です。気温の変化で体調を崩しやすい時期でもあります。お子さんのロッカーには長袖の用意もお願いします。



さて、釧路新聞に園医の堀口貞子先生の「スマホに子守をさせないで!」という記事が掲載されていました。長時間の使用は小児の脳に悪影響を及ぼすスマホ。子どもをスマホ依存にさせないためには、「スマホ禁止」ではなく、親と子で話し合っ一緒にルールを決めること、子どもが自主的にルールを守ったときに大いに褒めることだそうです。そして、『子どもをスマホ依存にさせない最も有効な方法は、大人がまずスマホをオフにして、リアルな体験を子どもに提供することなのかもしれません。だって、子どもは大人の姿を見て育つのですから。まずは親御さんであるあなたから!頑張りましょう』と締めくくられていました。(記事は玄関に掲示しています。)戸外に出て、親子で一緒に心地よい季節をたくさん感じて過ごしたいですね。

園長

****クラスでのあそび**** こんなことしてます♡

くじら組 かくれんぼ&オオカミごっこ

くじらさんの好きなあそびは、かくれんぼとオオカミ(ソンビ)ごっこです!かくれんぼは、毎回ほぼ同じ場所に隠れることもたちですが(笑)鬼役の大人が「あれ~?なかなか見つからないな~」「この辺で音が聞こえたような・・・」と探すマネをすると大喜びで、かわいいです😊 オオカミごっこは、鬼(大人)が「まあ~てえ~」と追いかけると「キャー」とお友達と大喜びで園庭を駆け回ります。時々「ドアをあけて~?」「おなかがすいたなあ~」と言ったりすると、「カギがかかっています!!」「ごはんつくってあげる!!」というやりとりもあって面白いです。

是非、公園などでおこさんと一緒にあそびみて下さいね。楽しいですよ。



- 12日(木) 運動会総練習
- 15日(日) 運動会
- 18日(水) ムーブメント(年長児)
- 19日(火) ムーブメント(年中児)
- 20日(金) 誕生会
- 27日(金) 避難訓練

(地震大津波・商業高校)

* 運動会

日時 9月15日(日) 9時開始
場所 くしろせんもん学校体育館
参加者 2歳児クラス以上

(詳細は運動会のおたよりをご覧ください。)

* 運動会総練習 9月12日(木)

8時30分から荷物運搬と9時30分からの用具係のお手伝いをお願いしたいと思います。

用具などを運搬できるトラックを貸して頂ける方は職員にお知らせください。ご協力をお願いいたします。

* 大津波避難訓練 9月27日(金)

釧路商業高校へ避難をします。訓練に合わせて、一斉送信メールの訓練も行いますので、メール確認のご協力をお願いいたします。

* ムーブメント(阿部美穂子先生)

くしろせんもん学校の授業で学生さんと一緒に、楽しく体を動かして遊びますよ。

蜂に気をつけてください!!

8月中旬頃から、園舎の周りを蜂が飛び回っています。業者の方に調べてもらいましたが、園舎に蜂の巣はなく、どうやら蜂の通り道になっているようです。対策を教えてくださいいただき、園庭や園舎周りに蜂トラップを仕掛けていますが、まだ蜂がやってきている状況です。蜂を刺激しないよう、十分に気をつけて保育をしていきます。保護者の皆さんもお気をつけてください。また、蜂の侵入を防ぐため、登降園の際は必ず玄関のドアを閉めて下さい。お願い致します。